

## Ereignisreicher

### Sommer am Luchsweg mit "LuIn"

**W**ir in der Luchsweg Initiative (LuIn) und im Projekt „Zusammen in Langendreer“ hatten einen ereignisreichen Sommer und konnten endlich wieder ein Nachbarschaftsfest feiern.

Bei bestem Wetter haben uns Basketballspieler der VIL Astrostars besucht und den Kindern und auch den Erwachsenen ihren Sport näher gebracht. Nachbarn haben für alle gegrillt, wir haben wunderbar zusammen gegessen und geplaudert.

In den Sommerferien haben wir erneut einen Ferienschwimmkurs in Kooperation mit dem Schwimmverein SV Langendreer 04 angeboten. Der Schwimmkurs erfreute sich wie auch in der Vergangenheit großer Beliebtheit. Und wir freuen uns, dass wir in den Herbstferien einen weiteren Schwimmkurs anbieten können. Vielen Dank an den Schwimmverein SV Langendreer 04!

Außerdem gab es in den Sommerferien Ausflüge z.B. in den Tierpark und zum Erdbeerfeld und viele Aktionen, wie Schnitzeljagden, Lagerfeuer und Stockbrot rund um den Luchsweg.

Auch unser Beet haben wir gut gepflegt, so dass wir viele Tomaten, Zucchini (siehe Foto rechts unten), Möhren, Mangold und Mais ernten konnten und immer noch können. Das Gemüse wird in unseren Kochkursen verarbeitet. So können die Kinder vom Pflanzen über das Ernten und Zubereiten bis hin zum Essen den ganzen Kreislauf kennenlernen.

Regelmäßig fanden die Waldgruppe und die Fahrradwerkstatt statt. Während bei der Waldgruppe die Natur erforscht, geschnitzt und gewandert wurde, standen bei der Fahrradwerkstatt putzen, reparieren, Verkehrserziehung und mehrere Fahrradtouren im Vordergrund.

Als Highlight besuchte uns im August ein Imker und brachte seine Bienen mit. Das war ein spannendes Erlebnis für alle Kinder und auch für die Erwachsenen.

Das Wohnwagen-Café hatte ein paar Male geöffnet. Zumeist donnerstags vormittags trafen sich dort Mütter zum Kaffeetrinken und Plaudern. Auch der ein oder andere Nachbar schaute vorbei. Ab dem nächsten Frühjahr wollen wir regelmäßiger öffnen und den Wohnwagen noch weiter in unsere Arbeit einbinden.

Von Montag bis Donnerstag finden unsere Hausaufgabenbetreuung und Kinderspielaktionen statt, die zurzeit sehr gut besucht sind.

Wer neugierig geworden ist, uns kennenlernen oder auch unterstützen möchte, ist herzlich eingeladen uns zu besuchen. Wir freuen uns darauf!  
Malke Dierecks



Gemeinsames Spielen in der Siedlung



Im Ostbad



Besuch vom Imker

